
8 Pièces

283 m²

Réf. 7164741

4 985 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Rare  et  exceptionnel.  A  deux  pas  du  Triangle  d'Or.  Comme  une

maison, cet appartement de 283 m² à la fois familial et de réception, en

excellent  état,  se  situe  aux  deux  derniers  étages  d'un  magnifique

immeuble  haussmannien  et  offre  de  très  belles  vues  sur  Paris.

Bénéficiant d'une double exposition, il se compose de trois spacieuses

pièces  de  réception,  d'un  bureau,  d'une  "family  room",  d'une  cuisine,

l'ensemble donnant sur de larges balcons. La partie nuit comprend une

chambre  de  maître  avec  deux  salles  de  bains,  un  spacieux  dressing

ainsi que trois chambres avec leurs salles de douches ...

Place d'Iéna,  a  stone's  throw from the  Golden Triangle.  This  283 sqm apartment

with  the  feel  of  a  private  house  is  on  the  top  two  floors  of  a  magnificent

Haussmannian  building.  Dual-aspect  and  enjoying  open  views,  it  includes  three

living/reception  rooms,  a  study,  a  family  room,  a  kitchen  (all  opening  onto  wide

balconies), a master suite with two bathrooms, a dressing room, and three further

bedrooms  each  with  a  shower  room.Superb  period  features  include  parquet

flooring,  mouldings and fireplaces.With a sixth-floor  maid's  bedroom and a fitness

room.An adjacent studio apartment and a parking ...

BELLES DEMEURES DE FRANCE 

FINE RESIDENCE 30 AV PIERRE 1ER DE SERBIE - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence
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